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会長 音瀬晴夫 
ロハス(LOHAS)について 
本日はロハス(LOHAS)について話

をしたい。ロハスとは、Lifestyles of 
Health and Sustainability の頭文字

をとった略語で、健康を重視し、持続

可能な社会生活を心がける生活スタ

イルの意味である。日本を始めとして

先進工業国では 1970 年代から大量に

「もの」を生産･消費して、便利で豊

かな生活を手にする一方で、1990 年

代からは深刻な環境汚染や地球温暖

化が進んだ。国や企業が深刻で複雑な

環境問題に直面し、いろいろな対策や

国際的な取り組みを始めている。例え

ば、世界的に二酸化炭素の排出削減目

標を定めた京都議定書や地球環境に

負荷を掛けない風力発電等の自然エ

ネルギーの活用、および高くても高品

質でデザインが良く環境にも良いも

のの購入や、有機農産物など添加物の

少ない食品の摂取などである。 
あるアンケート調査によると、「環境

問題への取り組みが進んでいる企業

の商品を買う」という回答が大きな比

率を占めているという結果が出てい

るほど、消費者の環境問題に対する関

心が高まってきている。何かとストレ

スを感じることの多い現代社会にお

いて、地球環境にやさしく、私たちに

とって肉体的にも精神的にも健康に

過ごせるようなライフスタイルを考

えてみるのは大切なことである。 
委 員 会 報 告 

次年度幹事 安田高志 
■本日例会終了後、次年度クラブアッ

センブリーを開催します。出席をお願

いします。 
■先日の次年度理事役員会にて会員

名簿作成が承認されました。 
第2回次年度クラブアッセンブリー 
日時:平成 18 年 4 月 11 日(火)13:40～ 
場所:岐阜都ホテル 
出席者と資料の確認／議事録作成者: 
安田高志次年度幹事 

会長挨拶／議長選出: 
加藤義明次年度会長 

出席者:加藤(義) 安藤 音瀬 内木 
高橋 篠田 馬場 萩野 玉田 森 
杉山 大洞 臼井 林 勝野 渡辺 

窪江 中根 柴田 安田 
【議題】 
1.委員会報告 
各委員会委員長より次年度の事業運

営方針が発表されました。原案通り質

疑応答の後承認されました。 
閉会の挨拶:加藤義明次年度会長 
友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 
内木一博君 観桜例会では、親睦活

動委員会の皆様お世話になりました。

又、会員並びに奥様にはご苦労様でし

た。CD ありがとうございました。 
★お誕生日おめでとうございます★ 
安藤元一君 早いもので、もう 55 回

目の誕生日を迎えることになりまし

た。 
小林和也君 おかげ様で大きな病気

もケガもなく 46 才を迎えます。 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
小林和也君 今まで何とか仲良くや

ってこられました。ありがとうござい

ます。 
内木一博君  
音瀬晴夫君 
 

 
前 例 会 の 記 録 

平成１８年４月１１日(火) 
[点鐘]１２時３０分 
[ソング]我等の生業 
[ゲスト]岐阜県美術館館長

古川秀昭様 
[ビジター] 

 
[出席率]会員総数43名 
 （出席免除0名、猶予0名） 
本日出席 27名62.79％ 
[行事]会長挨拶 食事 幹事報告 
委員会報告 ニコボックス報告 
[卓話]『今、美術館は･･』 
岐阜県美術館館長 

 古川秀昭様 
担当 副会長 

 
本 日 の 予 定 

第７３３回 
平成１８年４月１８日(火) 
[点鐘]１２時３０分 
[行事]会員卓話「環境保全に

ついて」R.I.2630地区 
環境保全委員故金正司様 

担当 副ＳＡＡ 

 
次 回 予 定 

第７３４回 
平成１８年４月２５日(火) 
[点鐘]１２時３０分 
[行事] 職場例会 
於 内藤記念くすり博物館 

担当 職業奉仕 

岐阜中週報
平成 18 年 4 月 18 日(火)

第 656 号

第 733 回例会

SERVICE Above Self
超我の奉仕 R.I.会長 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー 

■2005-2006■ 

会 長 音 瀬 晴 夫 
幹 事 内 木 一 博 
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
委員長 林  忠 勝 
例 会 毎週火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐 阜 都 ホ テ ル 
事務局 岐 阜 市 神 田 町 2 - 2 
    電 話 2 6 4 - 9 2 3 5 番 

■創立 15 周年■ 

会会 長長 挨挨 拶拶 
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